

**Internationaler Tag gegen Gewalt an Frauen und Mädchen
25.11.2023**



Orange the World ist eine Kampagne der Vereinten Nationen (UN), welche sich für eine Zukunft einsetzt, in der Gewalt an Frauen und Mädchen keine Chance hat. Die Farbe **orange** wurde als Symbol für diese Hoffnung gewählt und soll die Öffentlichkeit auf das Ausmaß und die Formen der Gewalt gegen Frauen und Mädchen aufmerksam machen.

In den letzten Jahren wurden in Deutschland und weltweit am 25.11. markante Gebäude orange beleuchtet. Wegen der Energiekrise wird von einer Beleuchtung abgesehen. Stattdessen werden z.B. in **der Verbandsgemeindeverwaltung Bad Hönningen durch die Gleichstellungsbeauftragte Barbara Schmitz im Foyer des Rathauses** Orangen und Infomaterial verteilt, welches darauf hinweist, dass es Gewalt gegen Frauen, besonders im häuslichen Umfeld, auch bei uns gibt und dass die Gesellschaft geschlossen gegen Gewalt eintreten soll: **Nicht wegschauen!** Frauen und Mädchen soll Mut gemacht werden, sich Hilfe zu holen, wenn sie körperlicher oder sexueller Gewalt ausgesetzt sind. Den Tätern soll unmissverständlich klargemacht werden, dass ihr Verhalten nicht zu tolerieren ist und dass die Anwendung von Gewalt gegen Frauen und Mädchen indiskutabel ist!

Unter der Telefonnummer

08000-116 016 HILFETELEFON GEWALT AN FRAUEN

können sich Betroffene kostenfrei, anonym und vertraulich beraten lassen, wenn sie von Gewalt betroffen sind. Dies gilt übrigens auch für Gewalt im digitalen Bereich, die in den letzten Jahren stark zugenommen hat.

Bitte geben Sie diese Nummer weiter, wenn Sie eine betroffene Frau/ein betroffenes Mädchen kennen: **Nicht wegschauen, sondern helfen**, dieses Motto sollte uns alle angehen!